



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL DEBATE

12/08/2022

LEGISLATIVO



Dotan de chalecos antibalas a policías de Culiacán

La que también levantó ayer la voz por los sinaloenses fue la diputada federal del PRI, Paloma Sánchez. La polémica legisladora demandó medidas de apoyo, económicas, jurídicas y de protección que les permitan a los familiares de los desaparecidos seguir buscando a sus familiares.

<https://www.debate.com.mx/opinion/Dotan-de-chalecos-antibalas-a-policias-de-Culiacan-20220811-0094.html>